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¡Las obras de salvación por medio de Jesucristo se 
desplegaron en la República islámica de Pakistán!

Tour de las cruzadas del Pastor Taesik Gil en Pakistán 2016

E n  l a  R e p ú b l i c a  i s l á m i c a  d e 
Pakistán tomaron lugar las obras de 
arrepentimiento, sanidad y salvación por 
medio de Jesucristo. Desde que el Pastor 
Principal, Jaerock Lee realizó la Cruzada 
Unida en Pakistán en octubre del 2000, 
se han venido desarrollando activas obras 
misioneras cristianas a través de Manmin. 
Las señales asombrosas, los prodigios y 
las obras poderosas han guiado a muchos 
musulmanes a aceptar al Señor, lo cual 
ha tenido una influencia en la sociedad 
cristiana pakistaní.

El Pastor Taesik Gil de la Iglesia 
Manmin de Daejeon ha difundido el 
evangelio de la santidad al dirigir varias 
reuniones y seminarios, y manifestar 
las obras poderosas por toda la nación 
de Pakistán a través del pañuelo del 
poder de Dios (Hechos 19:11-12). En 

este año el Pastor Taesik Gil realizó 
un tour misionero de siete días en el 
mes de abril a Pakistán. Hizo también 
cinco seminarios en universidades, dos 
cruzadas de sanidad con el pañuelo, 
así como seminarios para pastores en 
Lahore, Islamabad, Karachi, Quetta y 
Gujranwala donde conoció a muchos 
obispos y pastores.

Al comienzo de cada reunión se 
presentó el DVD «Poder» el cual describe 
el poderoso ministerio del Dr. Jaerock 
Lee. Luego el Pastor Gil predicó el 
mensaje Por qué Jesús es nuestro único 
Salvador. El momento que él oró por los 
enfermos con el pañuelo sobre el cual el 
Dr. Lee ha orado, se manifestaron muchas 
obras de sanidad.

La hermana Sakena de 60 años de edad 
(fotografía 13) no podía ver debido a las 

anormalidades de cuerpos de Hialinos 
del nervio óptico (líquido oscuro en la 
parte posterior de sus pupilas). Incluso 
luego de la cirugía no hubo mejoría. 
Pero inmediatamente después de recibir 
oración, ella pudo recuperar su vista. 
Hermano Irepan de 47 años de edad 
(fotografía 14) tuvo que usar un soporte 
para el cuello después de ser operado de 
una hernia de disco cervical. Pero después 
de la oración, pudo mover el cuello sin el 
soporte.

Una estudiante universitaria (fotografía 
6) dijo que todo su cuerpo se puso caliente 
cuando recibió el fuego del Espíritu 
Santo durante la oración y los síntomas 
del cáncer de mama desaparecieron. Una 
mujer (fotografía 10) expresó que a través 
de la oración del Dr. Jaerock Lee por los 
enfermos en Isaac TV, ella fue sanada 

de un problema de su vejiga que le había 
causado inconvenientes desde que era 
muy joven. Muchas otras enfermedades 
fueron sanadas, incluyendo f iebre 
tifoidea, hipertensión, diabetes, dermatitis 
y trastorno de estómago.

A la reunión asistieron muchos obispos 
y pastores principales independientemente 
de denominaciones, y ellos dijeron que 
querían cooperar de manera más estrecha 
con Manmin y aprender el evangelio de la 
santidad. Además le pidieron al Pastor Gil 
que continuara visitando el país. 

Luego del tour misionero a Pakistán, 
el Pastor Gil viajó a Dubai donde realizó 
varias reuniones y seminarios para 
pastores. El 12 de abril se reunió con 
pastores del lugar y conversaron sobre la 
obra misionera que debía continuar en el 
Medio Oriente.

Desde el 5 al 11 de abril de 2016, el Pastor Taesik Gil (arriba, izquierda) ha dirigido seminarios bíblicos, cruzadas de sanidad con el pañuelo y seminarios para pastores en cinco ciudades de Pakistán: 
Gujranwala (fotografías 1 y 2), Lahore (fotografías 3 a 5), Islamabad (fotografías 6 a 8), Quetta (fotografías 9 a 11) y Karachi (fotografías 12 a 15). Él proclamó que Jesús es nuestro único Salvador y al 
orar por los enfermos con el pañuelo sobre el cual ha orado el Dr. Jaerock Lee, muchas personas fueron sanadas de varias enfermedades, y glorificaron a Dios (Hechos 19:11-12).
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish 

Usted puede oír y mirar el mensaje del Dr. Jaerock Lee

No. 214  12 de junio de 2016La Palabra de Vida - El mensaje de la cruz (4)2

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
                                  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                            México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

El ministerio del Dr. Jaerock Lee 
Iglesia Cristiana
Manmin Perú
Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana 
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá 
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

La Biblia nos habla de por qué Dios creó 
al hombre, de qué manera ha conducido a la 
humanidad, el comienzo y el fi nal del cultivo 
de la humanidad, Jesús el Salvador, el Espíritu 
Santo el Consolador, el cielo y el infi erno, y la 
responsabilidad del hombre. ¿Quién escribió 
esta obra?

1. Dios, el autor de la Biblia
La Biblia consiste de 66 libros: 39 en 

el Antiguo Testamento y 27 en el Nuevo 
Testamento. Se conoce que 34 personas fueron 
las que escribieron la Biblia: 26 en el Antiguo 
Testamento y 8 en el Nuevo Testamento. Su 
escritura tomó un lapso de 1.600 años: 1.500 
durante el Antiguo Testamento y 100 en la era 
del Nuevo Testamento. A pesar de que más de 
30 personas diferentes escribieron esta obra, 
ninguno de ellos se considera su «autor». Uno 
podría decir que todos fueron escritores que 
escribían para otro autor.

Supongamos que una madre tiene dos hijos 
y ella anhela escribir una carta al hijo mejor. 
Entonces pide al hijo mayor que escriba en 
una carta lo que ella quiere expresar a su 
hijo menor. Aunque el hijo mayor fue quien 
«escribió» la carta, la autora es la madre. De 
igual modo, Dios llamó a 34 individuos y los 
llevó a escribir la Biblia con la inspiración del 
Espíritu Santo. Por ende, el autor de la Biblia 
es Dios.

2 Pedro 1:21 dice: «Porque nunca la 
profecía fue traída por voluntad humana, 
sino que los santos hombres de Dios hablaron 
siendo inspirados por el Espíritu Santo». En 
Isaías 34:16 también leemos: «Inquirid en el 
libro de Jehová, y leed si faltó alguno de ellos; 
ninguno faltó con su compañera; porque su 

boca mandó, y los reunió su mismo Espíritu».
Dado que el Dios Todopoderoso escribió la 

Biblia con la inspiración del Espíritu Santo, 
esta no se contradice sino que es consistente 
en su totalidad, a pesar de haber sido escrita 
por diversas personas.

2. La Biblia fue escrita bajo la inspiración 
del Espíritu Santo

Dado que la Escritura fue escrita bajo la 
inspiración del Espíritu Santo, esta debe ser 
interpretada con la inspiración del Espíritu 
Santo. Tratar de interpretar la Biblia con 
pensamientos humanos puede llevar a la 
gente al camino de la destrucción porque sus 
interpretaciones pueden no estar en acuerdo 
con la voluntad de Dios (2 Pedro 3:16). 

Cuando se la interpreta con la inspiración 
del Espíritu Santo, por otro lado, aprendemos 
que ningún versículo de la Biblia carece de un 
compañero (Isaías 34:16). Para hacer un collar 
se necesitan más materiales aparte de las 
perlas; de igual modo, el signifi cado espiritual 
de los versículos de la Biblia se puede explicar 
cuando se encuentran los «compañeros» que 
se complementan entre sí.

Por ejemplo: Hechos 2:21 nos dice: «Y 
todo aquel que invocare el nombre del 
Señor, será salvo». No obstante, la voluntad 
de Dios respecto a la salvación no se puede 
explicar de manera suficiente solo con este 
versículo. Nuestro Señor nos dijo en Mateo 
7:21: «No todo el que me dice: Señor, Señor, 
entrará en el reino de los cielos, sino el que 
hace la voluntad de mi Padre que está en los 
cielos». Pronunciar el nombre del Señor no es 
suficiente para cumplir las condiciones para 
recibir salvación. 

Así también, en Romanos 10:10 se nos 
recuerda: «Porque con el corazón se cree para 
justicia, pero con la boca se confiesa para 
salvación». Solo los que creen con el corazón 
y obran con rectitud pueden recibir salvación 
cuando confiesan al Salvador con la boca. 
¿Qué significa entonces que una persona 
«crea con el corazón»?

Santiago 2:14 nos pregunta: «Hermanos 
míos, ¿de qué aprovechará si alguno dice 
que tiene fe, y no tiene obras? ¿Podrá la fe 
salvarle?» Cuando una persona cree con el 
corazón y busca la rectitud, podemos ver que 
se esfuerza por despojarse de sus pecados y 
vivir de acuerdo a la Palabra de Dios.

Así también, en Romanos 3:28 leemos: 
«Concluimos, pues, que el hombre es 
justificado por fe sin las obras de la ley». 

Sin importar con cuánta diligencia parece 
que practicas la verdad, tus obras no se 
perfeccionarán sin fe. «Creer con el corazón» 
significa alcanzar un corazón santificado 
como resultado de un comportamiento santo, 
en otras palabras, alcanzar la circuncisión del 
corazón.

La salvación es solamente para los 
creyentes que circuncidan su corazón ya que 
creen con él, viven de acuerdo a la Palabra de 
Dios y confi esan el nombre del Señor con su 
boca. 

Si no se encuentra compañeros para 
versículos bíblicos como estos, la gente puede 
aprender una verdad incorrecta y sostener 
que «la salvación es para todo el que confi ese 
que Jesús es su Salvador», o que «mientras 
se crea, se puede tener salvación aunque se 
viva en pecado». Estos malos entendidos 
llevarán a las personas a pecar y, poco a poco, 
a la destrucción. Para poder comprender 
correctamente la voluntad de Dios inmersa 
en la Biblia, es necesario encontrar los 
compañeros de los versículos e interpretarlos 
con la inspiración del Espíritu Santo.

3. La Palabra de Dios, la verdad eterna
La Biblia es la Palabra de Dios y todo 

lo escrito en ella es verdadero. Evidencia 
histórica como la de la historia de Israel, 
eventos en los países y pueblos vecinos, 
nombres de pueblos y lugares, además de 
sus costumbres, se encuentran en el Antiguo 
Testamento como evidencia de la veracidad 
de la Biblia.

Esta contiene también una variedad de 
profecías y todas ellas se han cumplido según 
lo escrito. Por ejemplo: en Lucas 19:43-44 se 
profetiza de la caída de Jerusalén: «Porque 
vendrán días sobre ti, cuando tus enemigos 
te rodearán con vallado, y te sitiarán, y por 
todas partes te estrecharán, [...] y no dejarán 
en ti piedra sobre piedra...». Esta profecía se 
cumplió 40 años después, en el 70 d.C.

A lo largo del Antiguo Testamento se 
encuentran las profecías sobre el nacimiento, 
el ministerio, la Pasión y la resurrección de 
Jesús mientras que el Nuevo Testamento está 
repleto de historias que registran la manera en 
la que Jesús cumplió con dichas profecías. En 
referencia al nacimiento de Jesús, en Génesis 
3:15 Dios anticipó que el Salvador nacería del 
pueblo de Israel. Cuando Dios maldijo a la 
serpiente, dijo: «Y pondré enemistad entre ti y 
la mujer, y entre tu simiente y la simiente suya; 
ésta te herirá en la cabeza, y tú le herirás en el 

calcañar». Esto profetizaba que el Salvador 
vendría como la cimiente de la mujer y que 
vencería la muerte. En este caso, la «mujer» 
simboliza espiritualmente a Israel; Jesús nació 
en el linaje de José, de la tribu de Judá (Lucas 
1:26-33).

Isaías 7:14 expone: «He aquí que la virgen 
concebirá, y dará a luz un hijo, y llamará su 
nombre Emanuel», mientras que en Miqueas 
5:2 leemos: «Pero tú, Belén Efrata, pequeña 
para estar entre las familias de Judá, de ti me 
saldrá el que será Señor en Israel; y sus salidas 
son desde el principio, desde los días de la 
eternidad». Según estas profecías, Jesús fue 
concebido por el Espíritu Santo y nació de la 
virgen María en un pesebre de una posada en 
Belén. 

Cuando Jesús entró en Jerusalén, tal como lo 
profetiza Zacarías 9:9, Él «cabalgaba sobre un 
asno, sobre un pollino hijo de asna». Además, 
como se dijo en Salmos 41:9, Jesús fue 
traicionado y vendido por Judas Iscariote. Así 
también, hay innumerables profecías detalladas 
en muchos libros del Antiguo Testamento, entre 
ellos Isaías, Salmos y Zacarías, concernientes 
a la Pasión, el entierro, la resurrección y 
ascensión de Jesús, y cada una de ellas se ha 
cumplido en la era del Nuevo Testamento.

Amados hermanos y hermanas en Cristo: 
les animo a creer que la Biblia es la Palabra 
de Dios con certeza y que obren de acuerdo a 
los mandamientos escritos en ella. Ruego en 
el nombre del Señor que al hacerlo conozcan 
al Dios vivo en todo tiempo y que reciban 
bendiciones de Él y que compartan Su amor 
por siempre como Sus hijos verdaderos.

Dios, el autor de la Biblia

«Toda la Escritura es inspirada 
por Dios, y útil para enseñar, para 

redargüir, para corregir, para instruir 
en justicia» (2 Timoteo 3:16).

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

●●●

El Mensaje de la Cruz
Publicado en 60 idiomas

Una lectura obligatoria para todos 
los pueblos de todas las naciones
«Jesucristo es nuestro único Salvador»
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Clave1

Temer a Dios con reverencia sobre 
todas las cosas.

Cornelio era un centurión del Imperio romano. 
Sin embargo, él temía a Dios y oraba, por eso era 
reconocido por Dios. Él no solo temía a Dios con 
reverencia por sí solo, sino que lo hacía junto a toda 
su casa. Esto signifi ca que él era respetado, amado y 
que los miembros de su familia confiaban en él. Es 
por eso que todos los demás miembros de su familia 
le obedecían y eran unidos. Dado que Cornelio amaba 
a Dios, los miembros de su familia también llegaron a 
amar a Dios.

Anhelo que usted también se examine a sí mismo 
y a su familia. ¿Ora usted con intensidad y trabaja 
fielmente para el reino de Dios? ¿Está tratando de 
evangelizar a sus familiares, sin embargo, no le 
escuchan cuando usted les habla? ¿Por qué todavía 

no se han rendido ante Dios? ¿Por qué? Se debe a que 
los miembros de su familia no confían plenamente en 
usted.

Si los padres se despojan de toda forma de maldad y 
tratan a sus hijos con bondad, verdad y amor, entonces 
los niños imitarán a sus padres de forma natural. Si 
un padre que ocasionaba momentos duros a su familia 
escucha la Palabra de Dios, se despoja de su maldad 
y cambia, ¿cuán feliz y pacífi ca se volverá su familia? 
Dejaría de insistir en sus propias opiniones, intentaría 
escuchar las opiniones de su esposa y niños, y se 
esforzaría por comprenderlos. Entonces la familia se 
volverá feliz.

Para que esto suceda, es necesario que usted cambie 
su forma de dirigirse a ellos. Por ejemplo: cuando 
les pide que hagan algo, no debería usar un tono de 
orden, ni decir: «¡Ayúdame con esto, ahora!» Si por 
el contrario usted dice: «En realidad me agradaría 
que me ayudaras con esto», entonces el tono será más 

suave y agradable.
Asimismo, algunos padres se frustran cuando ven a 

sus hijos repetir el mismo error o una mala acción una 
y otra vez. Usted no debe empeorar la situación con 
sus emociones agitadas o hablar de sus errores pasados 
que no están relacionados con un asunto actual. En 
ese caso, solamente debe señalar lo que su hijo está 
haciendo mal y únicamente explicar los hechos. Luego 
debe exponer calmadamente las consecuencias de ese 
comportamiento, y ayude a su hijo a comprender su 
error y las indeseables consecuencias de sus acciones. 
Finalmente, si usted le asegura con sinceridad que lo 
que dice y hace es por el bien de su hijo, el niño sentirá 
su amor. Esto causará un cambio, aun cuando el niño 
haya cerrado su corazón hacia usted.

Si usted teme a Dios y actúa con la verdad y con 
amor hacia su familia constantemente, como he 
explicado, los miembros de su familia sentirán su amor 
y confi arán en usted cada día más.

Clave 2

Edificar a los demás al mostrar 
la bondad en su corazón a manera 

de palabras y obras externas.
Los que temen a Dios se despojan del mal de su 

corazón y más bien lo llenan con bondad. A medida 
que el corazón se llena con más bondad, hablarán 
con palabras de bien y mostrarán obras de bien. 
No hablarán palabra alguna que pueda herir los 
sentimientos de los demás o lastimar su corazón. 
Hablarán palabras de consuelo, valentía, calidez y 
palabras que dirigen los demás hacia la vida. Sus 
acciones edifi carán a los demás y serán portadoras de 
amor.

Cornelio fue este tipo de persona. La bondad y el 
ánimo espiritual encontrado en sus obras se mostraron 
de modo especial en sus «obras de caridad». No 
podemos ayudar a los demás simplemente porque 
somos ricos. Primero debemos amar a las almas y 
tener compasión por ellas. Cornelio fue un centurión 
en el ejército del Imperio romano que había invadido 
Israel, pero él ayudó a muchos judíos. Muchos de los 
judíos hablaban bien de él.

Las obras de caridad sin amor no pueden ser 
verdaderas obras de caridad. Aunque donemos grandes 
cantidades de dinero, Dios no se complacerá con esto 
si deseamos que nuestro nombre sea exaltado por 
nuestra obra (Mateo 6:3-4). No solo debemos tener un 
buen corazón, sino que debemos acumular bondad con 

palabras y acciones de manera activa. Este es el secreto 
para hacer descender las bendiciones con rapidez. 

Cuando vemos alguien en necesidad, tener 
compasión es una cosa, pero extender una mano de 
ayuda es otra, incluso cuando la ayuda sea mínima. 
Además, cuando otra persona hace algo bueno, 
regocijarnos de corazón y decir una palabra de elogio 
con sinceridad son dos cosas diferentes.

Cuando presentamos un pequeño obsequio y 
decimos una palabra de aliento, estamos marcando 
una diferencia. Anhelo que usted acumule la bondad 
con diligencia, no solo en su corazón sino con palabras 
y acciones que sean de agrado a Dios y puedan ser 
motivo de bendiciones y respuestas de Dios a sus 
oraciones.

Clave 3

Comprender que es Dios quien le da 
respuestas, y orar en todo tiempo.

Aunque alguien posea un corazón muy bueno y haga 
muchas cosas buenas, estas cosas no le otorgarán la 
salvación. En la última parte de Jonás 2:9, dice: «La 
salvación es de Jehová». Proverbios 16:1 expresa: «Del 
hombre son las disposiciones del corazón; mas de 
Jehová es la respuesta de la lengua». 

Si alcanzamos un corazón de espíritu y espíritu 
completo que sea agradable a Dios (1 Tesalonicenses 

5:23), todo lo que hagamos y planifiquemos en el 
corazón pertenecerá a la verdad y la bondad. Como 
tal, corresponderá al corazón y a la voluntad de Dios. 
Por ende, recibiremos respuestas con facilidad.

Cornelio buscó a Dios y siempre oró con una buena 
consciencia, incluso sin ser un judío. Dios tuvo un 
encuentro con Cornelio porque él lo buscó, y como 
evidencia, Dios le dio bendiciones. En Proverbios 8:17 
se nos promete: «Yo amo a los que me aman, y me 
hallan los que temprano me buscan». Si amamos a 
Dios, Él nos demuestra Su existencia.

Aunque tengamos temor de Dios y hagamos lo 

bueno con nuestras acciones, el que da las respuestas 
es Dios. Por lo tanto, debemos entregarlo todo a Dios 
en oración con una actitud humilde. Además, para 
recibir respuestas de parte de Dios, debemos llenar la 
medida de oración al clamar constantemente con fe y 
amor.

Dios ama a Sus hijos y Él anhela darles lo mejor. 
Asimismo, Él conoce cuál es el mejor momento 
para dar Sus bendiciones. Espero que ustedes crean 
y confíen en Dios y que oren sin cesar, al igual que 
Cornelio, para que obtengan el deseo de su corazón de 
lograr la evangelización de su familia.

En Hechos 16:31, leemos: «Cree en el Señor Jesucristo, y serás salvo, 
tú y tu casa». Esto no significa que si un individuo de una familia cree en el 

Señor el resto de familiares serán salvos automáticamente. 
Para recibir la respuesta a nuestra oración por la evangelización de la familia, 

debemos cumplir las condiciones  según la justicia. Cornelio, 
quien aparece en el décimo capítulo de Hechos, 

era un «hombre piadoso y temeroso de Dios con toda su casa, 
y dio muchas limosnas al pueblo judío y oraba a Dios continuamente». 

Toda su familia y sus amigos que habían escuchado el mensaje de Pedro, 
recibieron el Espíritu Santo. Observemos ahora las claves para la formación 

de una familia que agrada a Dios y que recibe bendiciones.

Claves para ser una familia que agrada a Dios
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 «Fui sanado de hemiparesia y volví a la normalidad»
Hermano Amador Serna Aguero (54 años), Iglesia Manmin de Perú

Yo sol ía  c reer 
que la fe religiosa 
era inútil. Esto se 

debía a que yo había 
padecido de muchas 

enfermedades y nunca 
me había sent ido fel iz 

aunque había sido católico por muchos años. Mi 
esposa y yo discutíamos a menudo. No teníamos paz.

En el año 2012 mi esposa comenzó a asistir a la 
Iglesia Manmin de Perú. Yo le causaba dificultades 
y persecución porque pensaba que era una pérdida 
de tiempo. No obstante, ella cambió mucho de modo 
positivo luego de comenzar a asistir a la iglesia; me 
trataba de forma amorosa y me decía que deseaba ir a 
la iglesia conmigo.

En julio de 2013 yo también me registré en la 
Iglesia Manmin de Perú luego de ver el cambio en 
ella, y también por el cuidado y la motivación de los 
miembros de la iglesia.

Yo debía usar una silla de ruedas por causa de las 
secuelas de una hemorragia cerebral. Pocos meses 
después de comenzar a asistir a la iglesia, recibí la 
oración con el pañuelo sobre el cual el Dr. Jaerock 
Lee había orado (Hechos 19:11-12). Después de la 
oración la fortaleza inundó mis piernas y obtuve 
nuevamente la habilidad para caminar. Dejé de usar 
la silla de ruedas.

No obstante, la mitad de mi cuerpo todavía no 
estaba normal. Para moverme un poco debía usar 
mucha energía. Mientras escuchaba la Palabra de 
Dios comencé a tener la esperanza de que Él me 

sanaría por completo. A partir del año 2014 comencé 
a orar y ayunar, y comprendí que mi enfermedad 
provenía de mi personalidad obstinada. Yo era un 
hombre de voluntad firme. En realidad me era difícil 
inclinarme por causa del dolor, pero lo hacía ante 
Dios con un corazón humilde, y clamaba ante Él.

Derramé muchas lágrimas de arrepentimiento 
mientras pensaba en mi familia que había sufrido por 
mi culpa. El 3 de abril de 2014 recibí la oración con 
el pañuelo por parte de la Reverenda Heesun Lee, 
Pastora Guía Mundial de Manmin.

Entonces la parte izquierda de mi cuerpo que 
había estado paralizada volvió a la normalidad y 
pude moverme sin dificultad. Mi familia ahora está 
rebosante de alegría. Alabo el nombre de Jesucristo 
quien me sanó y me bendijo. ¡Aleluya!

En mayo de 1987 yo cumplí 20 años y 
fui a una iglesia por primera vez gracias a 
la invitación de un compañero de trabajo. 
Yo comencé a estudiar la Biblia, obtuve 
la certeza de que Dios está vivo y sentí 
gratitud por la gracia de la salvación. 
También empecé a trabajar fielmente 
para el Señor.

Yo tenía deseo de la Palabra de vida, 
así que la leía varias veces, pero había 
muchas partes de ella que no comprendía. 
Yo en verdad anhelaba entenderlas. 
Entonces comencé a buscar una iglesia 
que practicara las enseñanzas bíblicas y 
manifestara el poder del Espíritu Santo.

En agosto de 2015 por casualidad vi 
un video clip del estudio de Apocalipsis 
dirigido por el Dr. Jaerock Lee. De 
manera sorprendente, yo pude obtener la 
respuesta a varias de mis interrogantes. 
Luego vi también el video clip de los 
estudios de Génesis, y el mensaje me 
conmovió en gran manera.

Cierta noche, tuve un sueño. El Dr. Lee 
apareció en mi sueño y dijo con una voz 
suave y apacible: «¿Es un poco difícil, 
verdad?» Este sueño me aseguró que el 
mensaje es la Palabra de vida que Dios ha 

otorgado.
Después de esto vi los sermones 

del Dr. Lee en video, de los temas 
Cielo e Infierno, junto a mi esposo, 
el Anciano Kwangwook Kwon. Mi 
esposo también estuvo complacido y 
emocionado al recibir las respuestas a 
nuestras interrogantes a través de los 
mensajes. A medida que escuchaba más 
mensajes, llegué a convencerme de ellos; 
estos me agradaban tanto que incluso los 
escuchaba mientras dormía. 

Más adelante escuché que había una 
iglesia filial de Manmin en Gwangju, así 
que visité la iglesia. Durante el servicio 
de adoración pude sentir la fragancia 
de Cristo de parte de los miembros, así 
como su pasión por vivir de acuerdo a la 
Palabra de Dios.

Asimismo, yo deseaba arrebatar el 
Cielo con fuerza junto a mi familia en el 
espacio del pastor quien ama a Dios y a 
las almas con su vida. El 13 de diciembre 
de 2015, doce miembros de mi familia, 
lo que incluye a mis suegros, mi madre, 
mi hermano y mi hermana finalmente se 
registraron en la iglesia. ¡Aleluya!

Ahora estoy l lena del  Espí r it u 

Santo y feliz como un pez en el agua. 
Además los miembros de mi familia han 
experimentado el poder de Dios, lo cual 
me causa todavía más felicidad.

Mi suegro, el señor Sangki Kwon, 
sufría de artritis degenerativa. Él había 
acudido a muchos hospitales para recibir 
tratamientos, pero nada había funcionado. 
Mi madre, la señora Bongsoon Yang, 
padecía de dolor en su brazo izquierdo, 
pero tras recibir la oración con el pañuelo 
(Hechos 19:11-12) se sanó por completo. 
Mi hermano mayor, Jaeyoung Lee, tenía 
dolor en su coxis causado por una caída 
en su moto. Él tuvo el dolor por varios 
meses, pero luego de recibir la oración, 
fue sanado de inmediato.

Y lo más sorprendente de todo es 
la renovación de mis hijos. Tengo tres 
hijos: Sion (22 años), Jihun (20 años) 
y Jinju (16 años). Los domingos por la 
mañana solíamos despertarlos porque 
ellos no lo hacían por sí solos. Sin 

embargo, ahora ellos están listos incluso 
antes que nosotros y nos piden que nos 
apresuremos porque no quieren llegar 
tarde al servicio. Ellos solían orar en 
silencio por un tiempo corto, pero ahora 
asisten a la reunión de oración de Daniel 
cada noche. Claman en oración, ayunan 
y ofrecen servicios de adoración con 
alegría.

H a n  a b a n d o n a d o  l o s  j u e g o s 
computarizados y se dedican a leer 
los libros del Dr. Lee mientras sienten 
el amor de Dios. Yo me siento muy 
agradecida a Dios. Mi esposo y yo a 
veces pensamos en cómo llegaron a 
renovarse de ese modo.

Yo fui invitada a esta iglesia y tuve 
un encuentro con el Dios vivo. Ahora 
los miembros de mi familia viven con 
esperanza por la Nueva Jerusalén. Doy 
todas las gracias y gloria a Dios quien 
nos ha bendecido con inmenso amor y 
gracia.

«¡Mi familia se ha 
renovado gracias a la 

Palabra de vida!»
Diaconisa mayor Myeongyim Lee (49 años), Iglesia Manmin de Gwangju

Diaconisa mayor Myeongyim Lee (segunda línea, derecha) junto a su familia
Su esposo, el Anciano Kwangwook Kwon (segunda línea, izquierda), sus hijos 
Sion (detrás del padre), Jihun (derecha) y Jinju 


